SANTA MARTA DE TORMES



La directora del Centro 'Ave María' recibe el premio de manos de la concejala de Igualdad y el alcalde. | EÑE

Un premio por la defensa a las madres más jóvenes

El Centro Materno Infantil 'Ave María' recibe el primer galardón 'Con Nombre de Mujer' creado por el Ayuntamiento

EÑE | SANTA MARTA

FRECER el calor de un hogar y crear un vínculo familiar a las jóvenes madres que se encuentran en una situación desfavorecida es la labor que realiza desde hace más de 40 años la gran familia que forma el Centro Ave María de Santa Marta.

Un trabajo que ha reconocido el Ayuntamiento con la entrega del I Premio 'Con Nombre de Mujer' a la directora del centro, Rosario Álvarez, que asegura que actualmente atiende a 12 mujeres "a las que se prepara para que puedan llevar una forma de vida autónoma, para lo que

mantenemos una relación muy estrecha con los servicios sociales. En este centro no sólo damos cobijo y alimentación, sino también solución a problemas básicos de convivencia, cultura, relaciones sociales o familiares". El alcalde santamartino, Da-

El alcalee santamartino, David Mingo, y la concejala de Igualdad, Silvia González, fueron los encargados de entregar el galardón. "Este premio es un reconocimiento a todas las personas que día a día trabajan en este centro, que son madres y abuelas con todos esos niños, un trabajo que no queremos ni debemos dejar de homenajear", aseguraron. Asimismo, el primer edil recordó el compromiso

del Ayuntamiento para reconocer el trabajo y la dedicación altruista y desinteresada con las personas con problemas familiares, desarraigo o en riesgo de ex-clusión. "Este centro ha demostrado realizar una labor necesaria en favor de las mujeres más desfavorecidas, labor de la que nosotros también somos parte gracias al convenio que firmamos cada año y que se materializa en los 6.000 euros que destinamos para subvencionar la actividad habitual del mismo, un trabajo real y palpable por la igualdad, los derechos y digni-dad de las mujeres", insistió Mingo que afirmó que este reconocimiento tendrá continuidad.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los más pequeños en un cuentacuentos en la biblioteca. I EÑE

Un curso sobre la biblioteca virtual y préstamo electrónico, novedad del programa cultural

EÑE | CARBAJOS

La Concejalía de Cultura de Carbajosa ha organizado una programación especial para este mes, con la celebración de un curso sobre la biblioteca virtual y un cuentacuentos diferente con la presentación del libro 'Una amistad (im)posible', de Cristina Serrano, el día 21.

Los interesados en participar en las actividades extraordinarias que ha programado la Biblioteca Munici-

pal pueden inscribirse hasta el día 19 para participar en el curso de biblioteca virtual, en el que se explicará cómo realizar el préstamo libros electrónicos (ebooks), para lo que necesitarán llevar smartphone o tablet. El objetivo es facilitar a los usuarios este servicio que presta a través de internet desde 2014, cuando se sumó a la plataforma 'eBiblio' de la Red Automatizada de Bibliotecas de la región.

VILLARES DE LA REINA



Flores de gominolas para las mujeres. La Casa de la Juventud acogió un taller para elaborar flores de gominolas que prepararon con mensajes de apoyo e igualdad para repartir entre las mujeres del municipio. Una actividad en la que los jóvenes prepararon un centenar de flores.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El fondo de alimentos municipal reduce un 16% el número de beneficiarios respecto a 2017

Actualmente atiende a 56 familias frente a las 67 del pasado año

EÑE | VILLAMAYOR

La ligera mejoría económica que está experimentando la sociedad también influye en la prestación de los servicios sociales básicos que ofrece el Ayuntamiento de Villamayor de Armuña, como es el fondo de alimentos, que ha reducido un 16% respecto al pasado año el volumen de usuarios a los que atiende de forma habitual y que ha pasado de las 67 familias,

con más de doscientos beneficiarios, a las 56 actuales.

La edil de Acción Social, Olga del Arco, asegura, no obstante, "que a pesar de la lenta mejoría, sigue habiendo muchas familias que necesitan seguir haciendo uso de este servicio". Reconoce sentirse "satisfecha" por la labor que se realiza, con un agradecimiento especial "a los voluntarios que acuden de forma desinteresa-

da, porque sin ellos sería inviable prestar este servicio". Asimismo, recuerda que el pasado año se repartieron 63.000 kilos de comida, entre frutas, verduras y productos no perecederos, que proceden, además del FEGA y Banco de Alimentos de Salamanca, de la aportación municipal que el Consistorio realiza cada mes y de las recaudaciones de las campañas de sensibilización ciudadana.



La concejala Olga del Arco, en el fondo de alimentos municipal. | EÑE